

El primer premio San Sebastian Connecting Talent recae en una alta directiva de Siemens

La ingeniera Itziar Estévez recogerá el próximo 15 de marzo el I Premio San Sebastian Connecting Talent, un galardón que reconoce a profesionales donostiarras, o que han mantenido una estrecha relación con la ciudad, que hayan llevado a cabo una trayectoria internacional destacada en el campo de la investigación, la empresa o la innovación en sus múltiples facetas. Considerado el Tambor de Oro de la innovación donostiarra, la persona que lo recibe se convierte en un embajador/a de San Sebastián que simboliza el dinamismo de una ciudad instalada en puestos destacados de la innovación en Europa. Itziar Estévez, irunesa, cursó sus estudios de ingeniería en Tecnun, ha trabajado en empresas como BMW o Boston Consulting Group y ha ayudado a pequeñas compañías de San Sebastián a conseguir inversores o socios para sus negocios. Actualmente trabaja para la empresa Siemens en Munich.

San Sebastián es la ciudad perfecta para vivir y trabajar. Calidad de vida, ocio, gastronomía y naturaleza se unen a un ecosistema innovador con 34 centros de investigación, más de 5.000 personas investigadoras, 19.000 empresas de valor añadido, una tasa de población con estudios universitarios del 33% y una inversión en I+D del 2'7% superior a la media europea. Connecting Talent es un completo programa de ayudas dirigido a atraer a profesionales cualificados de otros países, o bien a favorecer el retorno de donostiarras que trabajan en campos de alta especialización y gran valor añadido fuera de nuestras fronteras.

En este contexto surge el premio Connecting Talent cuyo objetivo es otorgar un reconocimiento a una persona que, viviendo fuera de nuestras fronteras, haya situado, con su excelencia, el nombre de Donostia en la élite del mundo de la empresa, la investigación, la docencia, etc. Así mismo, a través de este reconocimiento, se promoverá la conexión entre los diversos agentes y entidades donostiarras que trabajan en ese ámbito y la galardonada.

ITZIAR ESTÉVEZ

Nacida en Irún, fue al colegio en Francia. Tras obtener la selectividad en París, se decantó por los estudios de ingeniería en Tecnun, en San Sebastián. Disfrutó de un



intercambio Erasmus con la TUM (Universidad Técnica de Munich) y completó su proyecto de fin de carrera en BMW. Fue en esta empresa donde emprendió su trayectoria profesional como ingeniera de producción en la fábrica de Munich durante cuatro años.

Después estudió un MBA en London Business School gracias a una beca de la Fundación Ramón Areces. Durante el MBA trabajó con varias organizaciones en torno a inversiones y Venture Capital: Investec, The Parthenon Group y Boston Consulting Group. Con esta última organización desarrolló el equipo de Private Equity en Londres.

Dos años más tarde decidió volver a Munich para dedicarse al mundo de las inversiones y la innovación trabajando para Siemes Venture Capital. Después de nueve años financiando pequeñas empresas de Tecnología, facilitó la comercialización de avances tecnológicos en áreas tan punteras como la ciberseguridad, software industrial, eficiencia energética o la inteligencia artificial.

A pesar de vivir en el extranjero desde el año 2002, Itziar Estévez ha mantenido un estrecho vínculo con San Sebastián, ciudad donde realizó sus estudios, tanto a nivel personal como profesional. Ha ayudado a varias pequeñas compañías de tecnología de la ciudad a conseguir inversores potenciales o socios industriales activando su amplia red profesional, por ejemplo, Buntplanet o Enigmedia. También ha colaborado con compañías establecidas en el País vasco, consultorías, centros de investigación o foros de innovación (CAF, Grupo OTEIC, Tecnalia, Tecnun, Foro Mundi)

Con el paso de los años Itziar Estévez ha desarrollado una amplia red de contactos en ecosistemas de start-up, innovación e industria a nivel internacional (Alemania, Francia, Reino Unido o USA), de la cual se pueden beneficiar organizaciones de San Sebastián. Además de haber recibido numerosas becas, ha invertido y participado en la junta directiva de empresas exitosas como Black Duck, Plarion, Wurdtech, Encelium o LogRhythm.

GALA DE ENTREGA

La entrega del premio San Sebastián Connecting Talent se llevará a cabo el próximo 15 de marzo en un acto que tendrá lugar en el Palacio Miramar al que acudirán como invitados representantes de los diferentes centros de investigación, universidades, empresas y entidades de la ciudad. El premio consiste en una escultura del artista donostiarra Iñigo Arístegui que simboliza la bahía donostiarra a través de tres elementos claves de la ciudad: la piedra arenisca de Igeldo, el hierro y el agua del mar Cantábrico que lo ha oxidado, dándole una textura inconfundible.



Hiri berri zailea
Ciudad innovadora

fomentosansebastian.eus